



Sube Moody's calificación de Pemex

ALEJANDRA LÓPEZ / Publicada el 20/06/2014 09:39:50 a.m.

La calificadora Moody's Investor Services elevó la nota crediticia a Petróleos Mexicanos (Pemex) a A3, desde Baa1 en moneda local y extranjera, informó la paraestatal en un comunicado.

"Moody's reconoce que el impacto que tendrá la reforma energética en la empresa será gradual y continúa afirmando la estrecha relación entre Pemex y el Gobierno federal, así como la importancia de la empresa en las finanzas públicas", señaló el documento.

Por su parte, la calificadora explicó en un comunicado propio que el alza en las calificaciones de Pemex se basa en que, a pesar de los cambios de la reforma energética, la paraestatal seguirá ligada íntimamente al Gobierno federal mediante el ingreso al erario público de divisas.

"En el corto a mediano plazo, no esperamos una reducción importante en la carga fiscal de Pemex y posiblemente incremente el monto de su deuda para fondar las mayores inversiones de capital.

"Sin embargo, su autonomía directiva y presupuestaria será mayor, lo que mejorará su eficiencia", señaló el documento.

Moody's hizo la recomendación de que el gobierno corporativo de Pemex debe mejorar, conforme la composición de su consejo sea mejorada a través de la inclusión de consejeros expertos e independientes de la comunidad de negocios que incrementen la transparencia y efectividad.

"Otro factor positivo para Pemex es la posibilidad que la compañía será capaz de participar en asociaciones con terceros independientes que le darán acceso a tecnologías utilizadas en la exploración y producción en una serie de campos como son aguas profundas, shale y campos maduros, entre otros, lo cual debe mejorar las perspectivas de negocio de la compañía en el largo plazo", abundó Moody's

También podría generar beneficios económicos la posibilidad de colaborar con terceros independientes en actividades de refinación, distribución y transporte.